

バスケットボール大会がんばろう集会 5月12日(木)

5月12日(木)にバスケットボール大会がんばろう集会が行われました。当日は5年生と6年生が体育館で、1～4年生は教室で集会を行いました。5年生を中心として、応援の練習を積み重ね、本番でも気持ちのこもった応援を6年生に送ることができました。6年生も1～5年生のエールをもらい、屈巢小学校の代表として球技大会に臨む気持ちが高まりました。とても素晴らしい集会となりました。



鴻巣市球技大会 5月13日(金)

5月13日(金)に川里中学校で、鴻巣市球技大会Eブロック(屈巢小・共和小・広田小)が開かれました。結果は、Aチームが1勝1敗、Bチームが2勝で、トータルすると屈巢小は3勝1敗となり、素晴らしい成績を収めることができました。試合はもちろんですが、応援も屈巢小全員が一丸となって戦うことができ、まさに心を一つにしてつかんだ結果でした。この大会を通して、6年生は、努力することや協力することの大切さを学ぶことができたようです。



第1回学校評議員会 5月17日(火)

令和4年度の「第1回学校評議員会」が5月17日(火)に開催されました。当日は、委嘱状の交付や授業参観、それぞれの委員の皆様からご意見やご感想をいただきました。これからも『安心・安全で開かれた学校づくり』に努めてまいります。1年間よろしくお願いいたします。

学校評議員

櫻井 利男 様 (鴻巣市民生委員・児童委員協議会・連合会副会長)
細井 悟 様 (屈巢自治会連絡協議会会長) 羽鳥 瑞枝 様 (お話ボランティア)
齋藤 若江 様 (交通指導員) 桐敷 徹 様 (花農家)
ピンゾン 育美 様 (PTA顧問) 関口 稔 様 (PTA会長)



学校からのお知らせ

学校徴収金の振替日について

毎月の給食費・教材費・旅行積立金等の引き落とし日は、毎月5日となっております。前日までに入金をお願いします。詳細につきましては、4月20日付で配布しました「令和4年度給食費・教材費等の引き落としについて」をご覧ください。(引き落としがされない場合は、お手数ですが保護者の方が直接職員室までお持ちください。)